
平成３１年１月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  平成３１年 １月８日（火） 午前 １０時３０分 

閉会日時  平成３１年 １月８日（火） 午前 １１時３０分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

         生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

         スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

■ 傍聴者     ０名 

 



   1 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 就学校の変更について 

（３） 「平成３０年度 全国学力・学習状況調査」の結果について 

（４） 「平成３１年度 全国学力・学習状況調査」について 

（５） その他 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

【教育長】 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

 前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの

点やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

・立田南部小学校福原分校が正式に閉校となりました。 

・「平成３０年度全国学力・学習状況調査」の結果を受け止め、学校の対

策を考えていかなければならないと思っています。 

・卒業式での華美な服装について、来年度より良い方法を考えていきた

いと思います。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。今回

はすべて過去に承認した実績のある事業ですが、事務局から説明はあり

ますか。 

≪説明なし≫ 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（２）就学校の変更について を議題とします。事務局より説明をお

願いします。この件に関しましては、個人情報のため、非公開とさせて

いただきます。 

 

次に（３）「平成３０年度 全国学力・学習状況調査」の結果について を

議題とします。この件に関しても、非公開とさせていただきます。 

 

次に（４）「平成３１年度 全国学力・学習状況調査」について を議題

とします。 

 

（資料４ 「平成３１年度 全国学力・学習状況調査」について説明） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

(生涯学習課長) 

 

 

 

 

(学校教育課長) 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（５）「その他」について を議題とします。 

 

・平成３０年１２月９日、愛西市文化会館にて「あいさい音楽祭 2018」

を開催しました。多くの方に来ていただきまして、ありがとうございま

した。 

・平成３１年１月１３日、成人式を執り行いますのでよろしくお願いし

ます。 

・１２月議会において、愛西市立立田南部小学校福原分校の閉校が決ま

りました。これにつきまして、３月定例教育委員会でこれに伴う規則等

の変更について承認をいただきたいと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

・台風による被害につきまして、小学校１３か所、中学校１１か所にお

いて今年度中に補修を完了する予定でおります。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、２月７日（木）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


